



#BADEN-WÜRTTEMBERG 26. Oktober 2015

## Wohlfühltag in Karlsruhe

Initiiert und ausgerichtet von der BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel fand am vergangenen Freitag ab 9:00 Uhr in den Räumen vom Fernverkehr in Karlsruhe ein Wohlfühltag für alle im Bahnhofsbereich angesiedelten Konzernunternehmen statt. Gemeinsam mit Kollegin Birgit Mehnert vom Fonds soziale Sicherung konnten sich die zahlreichen Besucher auch physiotherapeutisch (z. B. Massagen) verwöhnen lassen.



Initiiert und ausgerichtet von der BG Fernverkehr Mannheim-Karlsruhe-Basel fand am vergangenen Freitag ab 9:00 Uhr in den Räumen vom Fernverkehr in Karlsruhe ein Wohlfühltag für alle im Bahnhofsbereich angesiedelten Konzernunternehmen statt. Gemeinsam mit Kollegin Birgit Mehnert vom Fonds soziale Sicherung konnten sich die zahlreichen Besucher auch physiotherapeutisch (z. B. Massagen) verwöhnen lassen.

Frei nach dem Motto "Tu Dir was Gutes!". Aber auch die anderen zahlreichen Top-Leistungen des Fonds wurden in Gesprächen dargelegt. Kollege Andreas Bach, GUV/FAKULTA, war mit dem Fahrsimulator vor Ort. So konnten viele ihr

fahrerisches Können "im Spiel" unter Beweis stellen. Ebenso erläuterte er den Teilnehmerinnen und Teilnehmern die zusätzlichen vielfältigen Leistungen der GUV.

Um den informativen Tag abzurunden, waren auch das BSW, die DEVK sowie die Bahn-BKK anwesend. Die Betriebsgruppe selbst spendierte kleine Leckereien. Um 15:00 Uhr endete dieser schöne Tag, an den sich auch Kolleginnen und Kollegen vom Vertrieb, DB Sicherheit und Station & Service beteiligten. "Wie clever war das denn?"